

Lenin Moreno confirme son engagement d'éviter le retour du passé en Équateur



Quito, 23 février, (RHC).- Le candidat du Mouvement Alliance Pays à la présidence de l'Équateur, Lenin Moreno, a renouvelé son engagement d'empêcher aux urnes, le retour de son pays au passé.

Lenin Moreno, a entrepris une tournée nationale pour remercier ceux qui ont voté pour lui au premier tour.

Aucun candidat n'a obtenu 50% des voix nécessaires pour gagner le premier tour. Le candidat d'Alliance Pays n'a pas non plus atteint 40% nécessaire pour s'imposer au premier tour. Il a obtenu 39,5%.

Cependant il avait 10% de voix de plus que son adversaire le plus proche, l'ex banquier Guillermo Lasso, une autre condition pour proclamer gagnant un candidat au premier tour.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/122468-lenin-moreno-confirme-son-engagement-deviter-le-retour-du-passe-en-equateur>



Radio Habana Cuba